

## Communiqué de presse

### PARTICIPATION CITOYENNE

## Le budget participatif entre dans sa troisième phase

***Gland, le 20 novembre 2024*** – Les habitants de Gland peuvent désormais voter pour leurs projets préférés. Plusieurs Glandois ont déposé des projets dans le cadre du budget participatif. Au total, ce sont dix projets qui sont en lice pour le vote.

La troisième étape du budget participatif a démarré. Voici en quelques mots un rappel du projet : c'est un outil qui permet aux habitants de décider de la manière dont une partie des ressources financières de la Ville est dépensée. Une enveloppe budgétaire de CHF 100'000.- est mise à disposition des Glandois pour financer des projets conçus, sélectionnés et réalisés par les habitants eux-mêmes.

### Deux étapes déjà réalisées

Du 1<sup>er</sup> mai au 31 juillet 2024, les habitants ont pu soumettre leur projet. Durant ces trois mois, les participants ont été invités à imaginer un projet qui améliorera la qualité de vie au sein de la commune. Lors de la deuxième phase, l'Administration s'est attelée à vérifier que les projets déposés soient éligibles.

### Troisième phase en cours

Du 20 novembre au 20 décembre 2024, les Glandois ont la possibilité de voter pour leurs trois projets préférés parmi les dix projets concurrents. La quatrième et dernière phase du budget participatif sera la mise en œuvre des projets lauréats.

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur [participe.gland.ch](https://participe.gland.ch).

#### Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : +41 79 175 35 79

M. Gilles Davoine, Municipal en charge des finances et de l'économie : +41 79 200 93 51

Office de la communication : +41 22 354 04 06